

Editorial

Ponemos a consideración de los lectores el segundo número correspondiente al volumen de este año. Este número contiene un artículo sobre Cuadrados Mágicos. Una pregunta que surgió al realizar su lectura es ¿Cuál es la dimensión del espacio vectorial de cuadrados mágicos de orden n ? Aparentemente, no es fácil de encontrar una respuesta.

Nos despedimos hasta el próximo número agradeciendo a quienes nos proporcionaron artículos y/o otras colaboraciones para la revista y con un "Los esperamos en la REM de San Luis".

Un abrazo.

Elida Ferreyra - Jorge Vargas